

いなくLa通信

井原市立稲倉小学校



6年卒業お祝茶会

2月25日、赤羽根カフェを運営している地域の皆さんが、6年生の卒業を祝ってお茶会を開いてくれました。6年生はお茶を点ててもらったり、お菓子を食ったり、プレゼントをもらったりして楽しいひと時を過ごしました。最後に、地域の皆さんに一人ずつ、感謝の気持ちや中学校に向けての抱負を伝えました。



学校運営協議会（コミュニティスクール）



2月26日、今年度3回目の学校運営協議会が開かれました。会では、学校の取組や教育アンケートの結果を説明した後、委員の皆さんに学校評価をしてもらいました。委員さんから出たご意見・ご感想は以下の通りです。

なお、井原市では来年度から全ての学校に学校運営協議会が設置されます。

- ・少人数ならではのメリットを生かしデメリットを克服してほしい。
- ・休み時間に先生が子どもたちと遊んでいる姿は、公民館から見ていて大変微笑ましい。
- ・学芸会を今年も見られて非常に嬉しかった。大人も子どもも楽しめた。行事が減ると地域としても寂しいので、これからも続けてほしい。
- ・学芸会で子どもたちの今まで知らなかった面を知って感動した。家族ともいろいろな子どものことをたくさん話す機会となった。来年もしてほしい。
- ・PTAも現状に応じて活動を改善してきている。子どもたちが楽しめるイベントは続けたい。
- ・学校が非常にきれいになっている。先生方の表情がとってもいい。
- ・朝市にも出店してもらった。今後も学校と交流してつながりを深めていきたい。